



輝く今井っ子



【学校教育目標：夢や希望を見出し、未来をひらく子ども】

HPアドレス：<https://imai-e.fukuroi.ed.jp>

連日暑い日が続いていますが、エアコンのおかげで、子どもたちは快適な環境で学習に取り組むことができました。保護者や地域の皆様には、1学期間、本校の教育活動に御理解・御協力をいただきありがとうございました。お子さんが楽しい思い出をたくさん作り、充実した夏休みとなるよう、お力添えをお願いいたします。

【1学期終業式 校長の話(児童向け)】

4月5日に入学式と始業式を行い、令和6年度の今井小学校がスタートしました。今日、こうして終業式を迎え、74日間の1学期が終わります。皆さん、1学期本当によく頑張りましたね。校長先生からは、「1学期の振り返り」と「こんな夏休みにしてほしい」という2つのことをお話しします。

まず「1学期の振り返り」についてです。1年生には入学式で、2年生から6年生には始業式で、校長先生が話したことを覚えていますか？「みんなで『笑顔が集う学校』を創っていこう！」という話をしましたね。この1学期、みんなのたくさんの笑顔に出会うことができました。誰もがいつも笑顔でいられれば素晴らしいですが、私たちは人間ですから、うまくいかないことやイライラすること、失敗することも当然あります。でも、そういうことを頑張って乗り越えてきて、今日を迎えているみんながここにいます。そんな今井っ子たちの笑顔は本当に輝いています。



そして、校長先生が今すごく嬉しく思っているのは、すべての学級と委員会が一緒になって、あいさつを大切にする取り組みを考えてくれていることです。今井っ子のみんななら、もっともっと素敵な「あいさつ」ができるようになると信じています。みんなのニコニコ笑顔や元気なあいさつには、友だち、家族、地域の方々、先生たちなどすべての人を幸せにする力があります。夏休みも忘れずにいてくださいね。

次に「こんな夏休みにしてほしい」というお話をします。それはズバリ  **夏休み** 「チャレンジ(挑戦) いっぱいの夏休み」です。8月29日までの37日間の夏休みは、これまでできなかったことができるようになる、わからなかったことがわかるようになるチャンスです。学校では経験できないことにも挑戦できるチャンスですよ。勉強でも、スポーツでも、趣味でも、遊びでも、何でもいいです。何をしたいか、何をしたらいいのか、自分で考え、自分で計画を立て、自分の力でやる。家族に相談したり、支えてもらったりすることもあると思いますが、大切なことは「自分で決めて、自分の力でチャレンジすること」です。

上手くいなくても、すぐにできなくても、時間がかかっても、諦めることなく、人のせいにすることなく、「きっとできる！」と自分を信じてチャレンジしてください。一番良くないことは「何もしないこと」です。ゆっくりのんびりできるのも夏休みのいいところですが、何か一つでもいいから、「こんなことにチャレンジしたよ！」と胸を張って言える夏

休みにしてくださいね。

最後に、いよいよ明日からパリ・オリンピックが始まります。明日 24 日からサッカーと 7 人制ラグビーを皮切りに競技がスタートし、26 日に開会式があります。オリンピックの後には、障がい者スポーツの祭典、パラリンピックも開催されます。校長先生は、すごく楽しみです。みなさんはどうですか？私が一番注目しているのはバスケットボールですが、オリンピック・パラリンピックだからこそ、いろんな競技を楽しみたいと思っています。このオリンピック・パラリンピックは、出場するすべての選手たちにとっての「チャレンジ」ですよ。結果だけでなく、選手の皆さんが目標に向かって全力でチャレンジする姿をこの目に焼き付け、全力で応援したいと思っています。

それでは大好きな今井っ子の皆さん、健康で安全な夏休みを過ごしてくださいね。
8 月 30 日にニコニコ笑顔と素敵なあいさつで再会できることを、今井小の先生全員で楽しみにしています。

～お知らせ～

【第 1 回リサイクル活動】

たくさんの皆様に御協力いただき、ありがとうございました。第 1 回の収益は 33,959 円でした。
第 2 回は 10 月 15 日～11 月 8 日です。

【学校ホームページやコードモンを御覧ください】

学校生活における子どもたちのさまざまな姿をホームページやコードモンで紹介しております。ホームページについては校長自らが写真を撮り、記事を作成しております。コードモンについては、期間限定となりますが、できるだけタイムリーに紹介するよう努めております。ぜひ御覧ください。

【夏休みの作品応募について】

配付した一覧をもとに、お子さん自身でやりたいものを決めて挑戦するようにしてください。応募作品によって条件が決められているものもありますので、保護者の方と確認の上取り組ませるようお願いいたします。また、外部からの作品応募のチラシを理科室前に展示してありますので、個別面談の期間に自由にお持ちください。（こちらについては、作品の送付は各家庭でお願いいたします。）

別紙に「8、9 月の下校時刻」を掲載しています。御覧ください。